

caritas

Presseinformation



Caritasverband
für die Diözese
Münster e.V.

Personalien:

Erziehungshilfen der Caritas mit neuer Führung

Münster/Ahlen/Rheine/Oer-Erkenschwick/Goch (cpm). Mathias Kaiser, Leiter der Kinder- und Jugendhilfe St. Mauritz in Münster, ist neuer Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Erziehungshilfen (AGE) der Caritas in der Diözese Münster. Nachdem die Mitgliederversammlung im Dezember einen neuen Vorstand bestimmt hatten, erfolgte jetzt intern die Besetzung der neuen Führungsspitze. Als Stellvertreter steht Heinrich Sinder, Geschäftsführer der Caritas Ahlen, Kaiser zur Seite. Ansprechpartner für die einzelnen Fachbereiche sind für die Erziehungshilfe Frank Müller (Caritas Rheine), für die ambulanten Dienste Markus Hansen (Junikum - Gesellschaft für Jugendhilfe und Familien St. Agnes in Oer-Erkenschwick) sowie für die Einrichtungen der Erziehungshilfe Sabine Voß (Anna-Stift Goch). Geschäftsführerin bleibt Marion Schulte, Referentin für den Bereich Erziehungshilfen im Diözesancaritasverband Münster.

Die AGE vertritt die Interessen der Erziehungshilfen, organisiert Fortbildungen und initiiert Projekte wie in den vergangenen Jahren zum "Grenzachtenden Umgang" und aktuell das Projekt "#Jugendhilfedigital".

019-2019 (hgw)

25. Februar 2019